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各学校区の小中共通目標《目指す子ども像》

問生態系サービスを鑑みた持続的自立的維持管

理に必要な費用の捻出と、事業の推進体制は。

答長期的視野で受益者負担の在り方を検討。協

議会内各部会に関係団体、学識経験者等配置。

循環型社会の形成とごみ減量・抑制について

問日高市は非エネルギーCO₂排出量県内3位。

循環経済の取り組み、生ごみ削減は必須。ご

み減量化に関する取り組みと展望、施策の検討は。

答環境教育講座・バイオマスごみ袋配布等啓発

に努め、更に3R推進と情報収集に努めてい

く。生ごみ処理容器等の購入補助を個人と法人に、

電気式生ごみ処理機も貸し出ししている。

問令和7年度までに、対象施設の延べ床面積を

10％削減するとしている計画の進捗状況は。

答小中一貫教育の実施に伴う学校教育系施設等

の廃止を予定しているので、目標としている

対象施設の延べ床面積10％削減を達成する見込み

である。

旭ケ丘松の台土地区画整理事業を安全に

問1月から工事が始まるが、通学路の変更や通

行止めに対する工事中の安全対策や周知は。

答工事の進捗に合わせて随時仮設道路を設け、

児童や学校関係者の安全な通行を確保する計

画である。周知については、工事の進捗状況に合わ

問粗大ごみを分解し資源化処理の方法に並行して

飯能市のようなリユース販売等新たな施策は。

答現行の中間処理体制維持。循環型社会の推進

に有効な手段と考える。今後研究する。

問清掃センターの現状と今後の計画・方針は。

高麗本郷地内西清掃センター用地の活用は。

答不使用の一

部分除却予

定。解体後の施設

整備の在り方検討。

高麗本郷用地の他

目的利用は困難。

せて、早い段階で組合より伝達していくとともに、

市による調整事務等の支援を継続していく。

地域学校協働活動で地域も元気に

問目指す15歳像とも言われるが、目指す子ど

も像は関係団体に共有されているか。

答各団体が地域学校協働本部の一員であるとの

認識で活動いただくことで、共有できていく。

学校跡地活用との兼ね合いは

水辺 de ベンチャーチャレンジ事業の展望は

答弁  計画の趣旨を踏まえた跡地活用を進める

答弁  環境・持続可能性に配慮し地域主体での取り組みが重要
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公共施設再編計画の確実な実施が
必要

生物多様性を主眼にした巾着田と
周辺の利活用を
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